

Motion sur la réorganisation de la structure de l'UJFP

pour l'AG de novembre 2019

Considéranrs :

1. La coordination nationale élue lors de la dernière AG était pléthorique. La moitié environ des élu.e.s n'ont pas participé à l'activité des commissions.
2. Certaines commissions n'ont pas fonctionné (Judaïsmes).
3. Il a été difficile à l'équipe d'animation de répartir le travail entre des commissions trop nombreuses et dont les périmètres se chevauchaient.
4. Un problème de hiérarchisation entre les commissions a été posé par l'affirmation que la Commission communication externe avait à connaître des communiqués produits par les autres commissions. Ce désir de maîtrise de la communication de l'UJFP donnait une place particulière à la Commission communication externe.
Pour compenser cette tendance à la hiérarchisation entre commissions, il a été affirmé, lors d'une des premières réunions de la coordination nationale, que les communiqués de cette commission pourraient être soumis à d'autres commissions, ce qui ne s'est jamais fait, bien évidemment.
5. Dans les faits, les commissions Israël/Palestine et Antiracisme politique ne sont pas toujours passées par ce sas de la Commission communication externe. Elles ont souvent organisé elles-mêmes leur communication externe et directement envoyé leur production sur le site.
6. Le nombre trop restreint de militant.e.s actifs dans les commissions les affaiblit et risque de fragiliser le contrôle politique, par l'organisation, de la production des commissions.

Proposition :

1. Le nombre de commissions est réduit à 4 :
 - Commission Gestion nationale
 - Commission internationale
 - Commission Israël/Palestine
 - Commission Antiracisme politique
2. La Commission communication externe est supprimée. Ses membres éminent.e.s se répartissent dans les autres commissions qu'ils viennent renforcer et dont ils organisent, avec le talent qu'on leur connaît, la communication externe sur les thèmes de l'antiracisme politique, de la situation en Israël/Palestine ou à l'International. La question du site Internet de l'UJFP et des réseaux sociaux est dévolue à la Commission Gestion nationale.
3. Dans le cas où un problème politique est posé par la production d'une commission, l'équipe d'animation peut être saisie et c'est alors l'ensemble de la coordination nationale sollicitée qui tranche. Les camarades qui sont chargé.e.s de la mise sur le site des communiqués peuvent, en cas de problème grave, saisir eux.elles-aussi saisir l'équipe d'animation.

Motion soumise à l'AG par Dominique Natanson